



避難訓練・引渡し訓練実施 御協力ありがとうございました。

13日土曜授業において、今年度初めての避難訓練を実施しました。昨年、本校も避難所となる大規模な自然災害がありました。激甚災害が多発している現在、予測不能な災害時において命を守る訓練を早期に体験させたいと、今回は引き渡し訓練と併せて実施したところです。当日は、あいにくの雨となりましたが、子どもたちは放送に耳を傾け、担任の指示に従い、友達との距離をとりながら速やかに避難しました。その後の引渡し訓練では、緊急メールの後、保護者に児童全員を無事引き渡すことができました。今後も、条件を変えながら避難訓練を実施し、非常事態への対応の仕方を体験させていく予定です。御家庭でも、非常事態において、避難場所・避難ルート・連絡方法・緊急時の持参物等、日頃から話し合い、防災・安全への意識を育てていきましょう。保護者の皆様には、御多用の中御参加いただき、ありがとうございました。

<避難訓練全体
会後の様子>→



○6年生有志 あいさつ・掃除プロジェクト 始まる

学校のために何ができるか「気づき考え実行する」プロジェクトを6年生が自主的に実施しています。先週の学校便り15号でも紹介しましたが、今朝も引き続き、片平一之介さんと清野蒼空人さんが昇降口の清掃をしながら、登校してきた児童に「おはようございます」と声をかけていました。後姿で魅せる最高学年のリーダーシップを頼もしく感じます。5年生以下の子どもたちも、学校生活のよいモデルとしての6年生の存在をしっかりと感じていることと思います。本校の伝統である「気づき考え実行する」自主的な活動が引き継がれていくことを期待しています。6年生の成長した素晴らしい姿です。



<先週の様子から～自主的に昇降口清掃を行う6年生～>